

erstellt: 12.01.2017

## Neu auf der boot: The Wave und ein Bootssimulator

**O-Ton:** Petros Michelidakis, Director boot, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf

**Länge:** 2:17 (divers kürzbar)

**Autor:** Harald Schönfelder

**Info:** Die boot ist seit Jahren eine Mischung aus Ausstellung und Mitmach-Parcours. Die Wasserbecken für Segler, für Surfer, für Kajakfahrer und Taucher bekommen in diesem Jahr Zuwachs. Im Beitrag stellen wir die stehende Welle "The Wave" und den neuen Bootssimulator für eine virtuelle Fahrt über den Rhein vor. Nur schlendern und träumen geht aber auch: Die Versammlung der Luxusjachten ist größer geworden.

**Anmoderation:** Am 21. Januar läutet in der Messe Düsseldorf wieder die Schiffsglocke. Die gibt so traditionell wie offiziell den Weg für die Besucher der Messe boot frei. Die weltgrößte Wassersportmesse steht dann wieder neun Tage bereit, die Fans von Motorbooten, Segeljachten, Tauchsport und Kreuzfahrten zu empfangen. Auch alle anderen Sportarten und Touristikzweige sind im Prinzip vertreten, solange sie irgendwie auf dem Wasser zu haben sind. Und das Angebot ist so groß wie nie.

-----

### Beitragstext: O-Ton

Dazu gehört natürlich die riesige Ausstellung an Motorbooten und Segeljachten, an Zubehör und Hausbooten, sagt Messedirektor Petros Michelidakis. Damit das Interesse keine reine Trockenübung bleibt, gibt es die üblichen Wasserbecken für kleine Segler. Und auch die Motorbootfans haben in diesem Jahr die Möglichkeit, zumindest simuliert auf dem Wasser zu fahren. Dafür gibt es zum ersten Mal einen Simulator in einem echten Boot.

O-Ton

Auch die Surfer und Wakeboarder, die Stand Up-Paddler und weitere Funsportler kennen ihr Wasserbecken bereits aus den vergangenen Jahren. Neu ist dabei in diesem Jahr, dass das üblicherweise wenig bewegte Becken eine Alternative mit einer stehenden Welle bekommt. "The Wave" heißt der Erzeuger einer neun Meter breiten und anderthalb Meter hohen Welle. Die meisten Plätze sind zwar bereits ausgebucht, doch für spontane Besucher sind morgens noch Plätze frei.

O-Ton

"The Wave" ist für Kinder und Erwachsene geeignet, ihnen hilft eine Haltestange, den Spaß länger zu genießen. Ganz ohne Sport geht es aber auch, die Abteilung Traum und Sehnsucht zeigt wieder Superjachten. 60 davon, bis 30 Meter lang, zeigt die Messe in diesem Jahr.

O-Ton

Harald Schönfelder, Redaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Dateien:

vertont: boot\_17\_The\_Wave\_Bootssimulator\_und\_Traumjachten\_BTR.mp3

nur O-Töne: boot\_17\_The\_Wave\_Bootssimulator\_und\_Traumjachten\_BTR\_unvertont.mp3